



Initiativantrag der CDU-Fraktion im Ortsrat Neustadt

Der Ortsrat Neustadt beschließt, dass zum Schuljahr 2017/18 alle neu eingeschulten Grundschüler (neue Erstklässler) in der Kernstadt mit Warnwesten ausgestattet werden. Die notwendigen Absprachen mit den Grundschulen zur Umsetzung der geplanten Maßnahme führt die Verwaltung, ebenso wie den Erwerb der Warnwesten, möglichst zeitnah durch.

Kosten: Die Kosten von circa 400 € (Warnwesten sind über die Landesverkehrswacht erhältlich), werden aus den Ortsratsmitteln beglichen.

Begründung: Gerade für die Kleinsten unserer Gesellschaft ist der tägliche Schulweg in einer stark befahrenen Stadt nicht ohne Gefahr. Mit Beginn der dunklen Wintermonate wird das Wahrnehmen von kleinen Kindern durch andere Verkehrsteilnehmer zunehmend gemindert. Das Bereitstellen von Warnwesten ist daher ein kostengünstiger Sicherheitszugewinn für alle Verkehrsteilnehmer, insbesondere aber für unsere Kinder.

Johannes-Jürgen Laub, CDU-Fraktionsvorsitzender im Ortsrat Neustadt